
 
 

令和 6 年 11 月５日 

ＰＴＡ会員各位 

 小平市立花小金井南中学校 

ＰＴＡ会長  三浦 美紀 

 第 2 回運営委員会 報告  

日 時：令和 6 年 10 月 12 日 13 時より 

場 所：図書室 

出席者：本部 8 人・学級委員 17 人 

1. 会長 あいさつ（三浦会長） 

みなさん、こんにちは。本日はお忙しい中、運営委員会にご出席いただきありがとうございます。今日

は秋らしい爽やかな天気で、久しぶりにすがすがしい気分でここに来ることができました。 

遅くなりましたが、今年度の運動会のためにテントを 3 台購入し、使用させていただきました。前回の

委員会で報告すべきでしたが、私からの報告が遅れてしまい、申し訳ございません。 

また、10 月ということで、学校や職場も後半戦に入り、受験生も頑張っていると思いますが、風邪やイ

ンフルエンザ、マイコプラズマなどの病気が流行しているようですので、皆様も体調に気をつけてお過ご

しください。 

 

2. 校長先生 あいさつ（堀井校長先生） 

今日は月に 1 回の花みなみカフェのマスターとして、こんな格好でお話させていただいています。皆

さんのご協力のおかげで、いろんなことができていて本当に感謝しています。 

さて、コミュニティスクールについてですが、まだよく分からないという方もいるかと思います。2 年目に

入り、検定試験の運営や避難所マニュアルの作成など、いろいろ進めています。皆さんの協力でここま

で来られました。月に 1 回のはなみなみカフェ、本日のホットケーキを焼く会も、地域や保護者と交流す

るためのいい機会です。誰でも気軽に参加できるので、ぜひお越しください。 

また、学校の 50 周年に向けて、標準服の改定を進めており、今の時代に合ったものにしていきたい

と思っています。SNS のトラブルも増えていて、個人情報の扱いには特に注意が必要です。保護者の皆

さんもお子さんの SNS 利用に目を配っていただけるとありがたいです。 

これからも保護者会などでお話ししていきますので、引き続きご協力をお願いします。何かありました

らカフェにもお立ち寄りください。ありがとうございました。 

 

副校長先生 あいさつ（飛永副校長先生） 

おかげさまで、前半の運動会が無事に終わって、次はいよいよ合唱コンクールが近づいてきました。

平日でも多くの方に来ていただけると思いますが、受付や誘導など、皆さんのご協力が必要です。今後

クラス数が増えてくるといろいろ見直しが必要になるかもしれません。その都度、学校と皆さんで話し合

いながら進めていけたらと思っています。 

カフェにもぜひ立ち寄ってください。普段は言えない本音の話もできるいい機会です。今年は合唱サ

ークルを立ち上げて、11 月に地域のイベントで発表する予定です。まだ人数は少ないですが、興味があ

ればぜひ参加してください。 

また、50 周年に向けて標準服の改定も考えています。標準服リサイクルの方法も変わってくるかもし

れません。PTA は強制ではなく、自主的にみんなで学校を支えていこうという形を目指しています。今年



 
 

も多くの方に賛同いただき感謝しています。来年度に向けても、無理のない範囲でご協力いただければ

と思います。よろしくお願いします。 

 

3. 地域教育コーディネーター あいさつ （小林様） 

7 月 22 日の蔵書点検では、十数名の PTA の方がご協力くださり無事に終了しました。不明本が少な

く、お褒めの言葉もいただいています。皆さんのご協力に感謝しています。今後ともよろしくお願いいた

します。 

・6 月中 ２年生職場体験受入依頼 

   事業所(約 80 ヶ所)へ依頼連絡 

・6/24 図書ボランティア制作班活動(七夕飾り準備) 

・7/22 図書室蔵書点検 

・9/19.20 テスト前放課後学習教室 

★ 今後の活動予定 

・10/24  図書ボランティア制作班活動 

・11 月下旬  同上(壁面飾り作成、本の福袋準備等) 

・11 月中 秋の花植え活動 

開館補助、７組学習・読み聞かせボランティア、放課後学習教室は引き続き通年で活動実施 

 

4. 各委員会 活動報告・連絡 

(1) 本部 

① 次年度の活動について 

まず、来年度の PTA 本部役員についてです。現在書記は 3 名ですが、業務の見直しによって負担

が減り、2 名でも問題なく回ることがわかりました。そのため、規約を 2 名以上に変更する予定です。 

次に、保険についてです。現在、年 800 円の協力金を皆様からいただいてＰＴＡ運営しています。以

前は現金で集金しており、それに合った保険開始日（6 月 9 日）となっていました。今は口座引落（引落

日は 5 月下旬、引落の手続きは学校が担当、PTA 口座には 6 月半ばに入金。）なので、毎年、協力金

が入ってくる前に保険料を支払えるように、残高を残していました。そので、今年度に限って、保険期間

を 13 ヶ月または 14 ヶ月に伸ばします。来年度からは、その年度の協力金でその年度の保険料を支払

う正しい形に直ります。 

また、この後の予算委員会でもお話しますが、合唱サークルについて、来年度から PTA のサークル

活動として補助金を出す予定です。 

② PTA 協力金について 

今年度の中間決算が 9 月末で完了し、収入と支出に特に問題はありませんでした。協力金の未納者

が 6 名いるので、引き続き確認を行います。今後も健全な運営を心がけながら会計業務を進めます。こ

の後、予算委員会があります。該当の方はご参加ください。 

次に連絡事項ですが、次回の運営委員会で経費の精算を行いますので、予算を受け取っている方

は領収書と残金、受け取っていない方は領収書をご持参ください。予め金額をお知らせ頂ければ当日

精算することも可能です。念のため印鑑をお忘れなく。 

最後にご報告です。会長からもお話ありましたが、テントを購入しました。特別会計の備品等修繕費

積立金から支出しました。これは PTA 専用のコピー機リースの支払いのために積み立てられていたもの



 
 

で、リースを終了し積み立ては休止していましたが、積立金自体は手付かずのままでした。テントは、さ

っそく今年の運動会で使用し、熱中症対策として役立ちました。また、他校への貸し出しも可能で、地

域への貢献にもなったと思います。 

③ 茶話会について 

最後に、10 月 26 日土曜日に本部選考に向けた交流会を予定しています。気軽な会にするつもりで

すので、ぜひご参加ください。 

(2) 選考委員会 

本部委員については、規約改定後の 11 月初旬に、立候補者の情報を配信する予定です。 

学級委員については、今のところ進展はありません。今後相談しながら進めていきたいと思います。 

9/7 本部役員選考スケジュール調整 

★ 今後の活動予定 

11 月初 本部役員立候補者アンケート実施 

(3) 行事・給食委員会 

7 月 12 日に給食試食会を開催し、参加者は 19 人でした。 

卒業式のお花について相談があります。これまで通り中央フラワーさんにお願いする予定で、去年と

同じ値段でいけそうですが、3 年生の卒業生や先生方の人数に応じて、お花代や予算の調整が必要か

もしれません。本部の方にも相談させていただければと思っています。 

7/12 給食試食会実施 

7/16 第一回給食共同調理場運営委員会 出席 

★ 今後の活動予定 

10 月中 卒業式のお花を仮注文 

(4) 広報委員会 

5 月に運動会、7 月に部活動や教職員の写真撮影、アンケート回収を行い、広報誌を作成しました。

9 月には新しく来た先生の写真を撮って、今は印刷中です。配付は 10 月下旬ごろの予定です。 

今後の予定としては、合唱コンクールの写真撮影を予定しています。撮影時のシャッター音が気にな

るという声があったので、今年は音が出ないアプリを使ったり、スクールメールでお知らせする予定です。 

今年度は広報誌を 2 号発行予定で、南風 20 号は 3 学期に出せたらと思っています。引き続きご協

力よろしくお願いします。 

7 月 給食試食会写真撮影、部活動写真撮影、教職員写真撮影 

8 月 誌面作成 

9 月 教職員写真撮影、誌面チェック 

★ 今後の活動予定 

10 月 広報誌印刷・配布 

10 月 合唱コンクール写真撮影 

1 月頃 広報誌配布 

(5) 青少対委員会  

 10/23 花みなみ連絡会出席予定 

 2/19  花みなみ連絡会出席予定 



 
 

【三小地区青少対】 

8/31 防災体験会(台風のため中止) 

10/5 クリーンデー(雨のため中止) 

★ 今後の活動予定 

11/9 三小青少対祭り 

1/25 かるた大会 

【五小地区青少対】 

6 月 22 日にはお楽しみ文化祭が好天に恵まれて大盛況でした。7 月 13 日、14 日には夏祭りのパ

トロールにも 12 名ずつ参加しました。 

6/22 おたのしみ文化祭 

7/13-14 花小金井駅北口駅前夏祭りパトロール 

★ 今後の活動予定 

11/30 5GO マーケット 

2/14 地域親睦会 

【八小地区青少対】 

10/2 八小青少対連絡会 

★ 今後の活動予定 

10/26 みんなの音楽会 

2/8 ウォークラリーと豚汁会 

【十一小地区青少対】 

9 月 秋まつり打ち合わせ（LINE にて） 

★ 今後の活動予定 

10/13 青少対秋祭り 

【花小地区青少対】 

7/6 花小青少対全体会出席 

7/26-27 花南地区納涼盆踊りパトロール実施 

10/5 花小青少対全体会 

★ 今後の活動予定 

10/19 花小秋のコンサート 

12/14 花小青少対全体会 

1/12 花小どんど焼き 

2/8 花小青少対全体会 

（６）卓球サークル 

花南中の剣道場で日曜 11 時から 13 時に練習しています(大会終了後は隔週の日曜日)。9 月 21 日

に小平市中学校 PTA 卓球大会に参加し、堀井校長先生をはじめ 11 名で臨みましたが、残念ながら最

下位でした。初心者のメンバーが卓球を楽しんでくれて、「またやりたい」と言ってくれたのが何より嬉し

かったです。また、来年の次回大会は幹事を担当することになりました。 

前回お話しした現役問題についてですが、今 4 名の現役がいて、一時は途絶えそうだったものの、

新たに八小 6 年生のパパさんが加わってくれました。大会にも出てくれて、なんとか続けられる状況で

す。ただ、まだまだメンバーが足りませんので、引き続き拡大にご協力をお願いします。 



 
 

 

（７）合唱サークル 

飛永先生が話してくださいましたが、少しお話しします。 

今年度から合唱サークルが始まりました。飛永先生の声かけで集まって、保護者の中には合唱を教

えられる方もいて、校長先生や 7 組の講師の先生も伴奏で参加してくれています。今月は 2 回練習し

ていて、先生が個人練習の時間も作ってくれました。今、11 月 4 日のルネこだいらでの合唱祭に向けて

頑張っているところです。 

昨日の夜も練習しました。少しずつ形になってきて楽しくやっています。まだ団員を募集していますの

で、ぜひ皆さんもご参加ください。よろしくお願いします。 

 

5. 連絡事項  

 第３回運営委員会 3/1（土）13:00〜 場所:調理室 

 

6. その他、活動報告・連絡（書面報告のみ） 

■ ７組より 

9 月 26 日に懇談会を開催しました（6 名参加）。今後も懇談会などの機会を作っていきたいです。 

■ バレーボールサークル 

定期練習会を行っています。11 月 3 日には、小平市 PTA 親睦バレーボール大会出場予定です。 


